

# Dandim 0709/Kebumen Hadiri Musyawarah Kerja (MUKER) PMI TH. 2024

Nasruloh - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Jan 10, 2024 - 13:28



KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int. M.Han., menghadiri Acara Musyawarah Kerja (Muker) PMI Kabupaten Kebumen tahun 2024 bertempat di Pendopo Kabumian Komplek Rumdis Bupati Kebumen, Prov Jateng. Rabu (10/01/24)



Hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH. M.H., Dandim 0709 / Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int.,M.Han, Kabag SDM Polres Kebumen Kompol Tamzil Mardiono S.H., Staf Ahli Bupati Kebumen Bidang Kesra

R. Agung Pambudi S.Ip.,M.Si., Ketua bidang organisasi PMI Jateng Prof Dr. Aji samesto S.H M Hum., Ketua PMI Kebumen Drs H. Sabar Irianto para pimpinan OPD serta perwakilan BUMD, pengurus PMI Kabupaten, perwakilan Staf dan Relawan PMI.

Sambutan Ketua bidang organisasi PMI Jateng Prof Dr. Aji samesto, S.H M Hum., mengatakan bahwa Hasil bulan dana PMI Kebumen 2023 dapat untuk menopang program kerja yang akan di realisasikan dalam program kerja tahun 2024, sesuai dengan kesepakatan hasil sidang pada musyawarah kerja dan program kerja yang tersusun harus sesuai dengan peraturan perundang-undangan.

Mengingat kesadaran masyarakat yang mulai meningkat, sehingga kearifan Jawa Tengah dengan gotong-royong kemanusiaannya luar biasa, beberapa daerah kiprahnya PMI kelihatan di Kebumen ancamannya tinggi ada Tsunami, Banjir, longsor, dan PMI selalu hadir disitu dan alhamdulillah di tahun 2023 ini di wilayah kabupaten kebumen tidak ada terjadi tsunami, banjir, longsor, PMI kabupaten harus satu visi-misi dengan bupati dan juga harus sesuai dengan aturan perundang-undangan.

Kami mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Kebumen yang telah berkontribusi dalam bulan dana yang nantinya akan dikembalikan dalam kegiatan kemanusiaan serta pelayanan sosial maupun kebencanaan.

Sementara itu hal senada disampaikan Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto SH. M.H., ucapan terima kasih kepada PMI Kabupaten Kebumen atas pensusksesan bulan dana sehingga realisasi penggunaan dana tahun 2023 dapat terpenuhi.

Terima kasih yang sebesar besarnya kepada seluruh panitia dan masyarakat Kabupaten Kebumen karena atas kerja samanya, Panitia Bulan Dana PMI Kabupaten Kebumen tahun 2024 berhasil menghimpun dana sebesar Rp. 1.526.068.156 sehingga dapat untuk membiayai kegiatan kemanusiaan PMI di tahun 2024, "imbuhnya.

"Saya berharap apa yang telah ada mari kita bahu membahu pupuk jiwa kemanusiaan sebaik-baiknya, InsyaAllah dengan kekompakan, kebersamaan PMI dibawah pimpinan Pak Haji Sabar, PMI akan terus menjadi lokomotif kemanusiaan di Kabupaten Kebumen, "tutupnya.

Redaktur : Nasruloh